

平成27年度



赤木っ子だより

平成27年7月17日 No.11 文責 校長 橋本 忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

～いよいよ明日から夏休みが始まります～

おかげさまで1学期の終業式を無事迎えることができました。保護者の皆様の温かなご協力・ご支援に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、明日から子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。8月24日（月）までの38日間、子どもたちは学校を離れて各家庭や地域で毎日の生活を過ごすこととなります。意義ある夏休みになりますよう、ご家庭でも話し合いの場を持っていただければありがたいです。

～自分の命は自分で守る…安全な夏休みに～

1学期は校内や校外における安全教育に力を入れてきました。おかげさまで交通負傷事故などの発生はなく、元気に夏休みを迎えることができます。

夏休みは子どもたちが開放的な気持ちになり、注意が散漫になって周囲に目が行き届かなくなることも心配されます。交通事故やその他の事故から子どもたちの命や健康を守るため、ご家庭でも繰り返して指導くださるようお願いいたします。

交通事故から自分の命を守る！

交通安全教室や学級活動、帰りの会等で、事故の絶無を実現するために毎日のように指導を行ってきました。各家庭で「交通事故に遭わない、交通事故を起こさない」を合言葉に、親子で確認をお願いします。



① 急な飛び出しは絶対にしない

児童の交通事故の原因として一番多いのは、急な「飛び出し」です。歩行中はもちろん、自転車乗車時も、交差点では「止まる」・「確認する」・「安全になるまで待つ」が基本です。

学区内は、細い路地が多く、見通しのよくない交差点がたくさんあります。飛び出しの危険性について、再度、ご家庭でも話題にしてください。

② 自転車乗車時は必ずヘルメットを着用する

自転車乗車時の転倒や衝突による重大な事故は、頭部損傷によるものが圧倒的に多いです。道路交通法の一部改正により、「児童又は幼児を保護する責任のある者は、児童又は幼児を自転車に乗車させるときは、乗車用ヘルメットをかぶらせるよう努めなければならない」という努力義務の規定も定められています。本校では、大切な命を交通事故から守るため、「自転車に乗る場合は必ずヘルメットを着用する」ことを子どもたちとの約束にしています。

また、自転車の乱暴な運転やスピードの出し過ぎにより、交通事故の加害者になる可能性もあり、注意させる必要があります。「子どもだから」と許されないのが現実です。

自分の健康は自分で守る！

熱中症を予防するためには、適度な「水分補給」と「暑さを避けること」が大切です。

なお、プール開放、夏休み赤木特設スクール、特設体育部、特設合奏部の練習に参加する場合は、水筒に冷たい水や麦茶等を入れて持たせてください。

不審者対応の防犯ベルは、常に持ち歩くことをお勧めします。

体育の水泳学習に学習支援ボランティア



下学年の水泳学習に、学習支援ボランティアとして平塚様がおいでになりました。数日間にわたり、1年生・2年生・3年生の各学年に入り、直接水泳の基本をわかりやすく指導くださいました。子ども達は元気いっぱい練習に取り組み、とても喜んでいました。玉木様もプールに入り、指導の補助をしてくくださいました。

震災後の学校プールが使用できないときに、当時のPTA会長の伊藤様などが中心となり、スイミングスクールの協力を得て、水泳学習を実現されたことを伺いました。

いつのときも支援やエールを送ってくださる保護者の方々がたくさんいて、安心して子ども達の教育活動にあたる事ができることはありがたいことです。

7/ 9(木) 四校PTA連絡協議会(郡山五中・桃見台小・大島小・赤木小) 会場：桃見台小
7/10(金) 郡山第二中学校区内小中連携授業・全体協議会(郡山二中・金透小・芳山小・赤木小) 会場：郡山二中

9日と10日に赤木小学校の子ども達がやがてお世話になる郡山第二中学校・郡山第五中学校区内のそれぞれの協議会がありました。郡山二中では、卒業した子ども達の姿を見ることができ、その真剣に学ぶ姿はすばらしいかったです。

「手紙の書き方教室」7/10(金)

3年生の子ども達が手紙の書き方を、飛田様他2名の方に教わりました。手紙を書く機会は、以前に比べると少なくなってきましたが、書けるようにしておくことはとても大切です。



暑中見舞いの葉書などに、早速いかす子ども達だと思います。

「全国小学生陸上交流大会 福島県選考会」7/5(日)

国体が開催された福島市にある「とうほう・みんなのスタジアム」で行われた県予選会に出場した10名の子ども達は、力いっぱい競技に参加してきました。

地区を勝ち抜いた70名以上が参加する80mハードルでは、B決勝2位に関根さんが入りました。



7/7(火), 8(水)…「鬼子母神祭」巡回

2日間に渡って行われました地域の鬼子母神祭では、PTA武田会長様をはじめ補導委員会の皆様、教員により、午後7時から約1時間、巡回補導がありました。

7日は天候もよく大賑わいでした。8日はあまり天候がよくなかったのですが、人出がありました。お子さん達は、約束を守って、上手に楽しんでいました。



赤木町内会「夏祭り」7/12(日)

子ども達のために、町内会の若連の皆様方が中心となって、この時期に開催しているそうです。

赤木学区には他にも、地域で大切にしている伝統の秋祭りなども各町内会などであり、歴史を感じます。幸せですね、子ども達。

